
 

 

 

                                    

竹矢小学校の HP（ホームページ）の ORコードです。↑ 

今年度も（これから）更新していきます。↑ 

4月に新しい学年が始まってから、早いもので 3か月が経ちました。新しい友だちとの関

係づくりや、学習・行事への取り組みを通して、それぞれに成長が感じられる日々です。

もうすぐ夏休み。子どもたちにとっては、楽しみな時間であると同時に、生活のリズムが

乱れやすい時期でもあります。事故や熱中症に気をつけながら、家庭でも充実した時間が

過ごせるよう、ぜひご協力をお願いいたします。 
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松江市立竹矢小学校 学校だより 

 

   

 

竹矢小学校 HP 

令和７年７月９日 

No.4 

校長 杉原 孝尚 

7月 4日（金）は授業公開日でした。大変暑い中、多く

の保護者の皆さまにご来校いただき、誠にありがとうござ

いました。当日は蒸し暑さの中でも、子どもたちは集中し

て学習に取り組み、いつも以上に張り切っている様子が見

られました。一人ひとりが、自分の考えを伝えたり、友だ

ちと協力したりしながら、日ごろの学びの成果を精一杯発

揮していました。温かく見守っていただいた保護者の皆さ

まのおかげで、子どもたちの頑張りが一層引き立つ時間と

なりました。 
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たけのこ学級で、七夕会を

しました。体育館で七夕会

のお知らせをするときは、

きんちょうしましたが、上

手に発表できてよかったで

す。七夕会には、たくさん

の人が来てくれました。た

けのこのみんなで対応しま

した。どんどん笹に短冊や

かざりが増えてきて、にぎ

やかになってきました。み

んなのねがいがかなうとい

いです。 

 

（児童の感想） 

 

  

7月 8日、6年生が「かんなび歴史学習会」を行いました。学校で松江市埋蔵文化財調

査課の方に出前講座をしていただきました。 

その後バスで竹矢・大庭にある文化遺産に行きました。風土記の丘・山代二子塚古墳・

出雲国分寺跡に行きました。教育会の会長さん、まほろばガイドの会から 2 名の講師さ

んが同行してくださいました。 

30℃を超える猛暑の中、熱中症対策に気を配りながら学習をしました。細かく丁寧な

指導をしていただきつつ、こまめに休憩をとったり、水分補給をしたりして、全員無事

に学習を終えることが出来ました。 

たけのこ学級は、七

夕会をしました。教室

前の廊下に笹を設置

し、全校のみんなにき

てもらい、短冊を笹に

つけてもらいました。 

児童朝会で全校の

みんなに七夕会の宣

伝をして、全クラスに

短冊を配りました。 

   

   


